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Liebe Freundinnen und Freunde, 

 

gerne möchte ich für unseren Kreisverband im Wahlbereich 3 auf Listenplatz 8 zur kommenden 
Kommunalwahl antreten. 

Seit 10 Jahren lebe und studiere ich hier in Halle (Saale). Seit Frühjahr 2017 bin ich bündnisgrünes 
Mitglied und durfte bereits zur Kommunalwahl 2019 auf unserer damaligen Liste antreten. Damals 
noch als Student der Rechtswissenschaft, absolviere ich aktuell eine weiterführenden 
Politikwissenschaftsmaster mit Schwerpunkt auf Parlamentsfragen & Zivilgesellschaft. 

Mit Parlamentsfragen durfte ich mich bereits vielfältig beschäftigen, sei es als Praktikant in unserer 
grünen Landtagsfraktion, grünen Stadtratsfraktion oder zuletzt in Berlin in der dortigen grünen 
Landesgeschäftsstelle. Aktuell bin ich für die bündnisgrüne Landtagsfraktion in Brandenburg als 
Fraktionsreferent für einen Untersuchungsausschuss tätig. 

Zivilgesellschaftlich bin ich seit 2011 vor allem gegen Rechtsextremismus und Rechtspopulismus 
aktiv. Für unsere Partei betreue ich dabei die Landesarbeitsgemeinschaft "Demokratie & Recht" und 
bin daneben Delegierter für die Bundesarbeitsgemeinschaften "Demokratie & Recht" und "Europa". 

Gerne möchte ich in den nächsten Jahren auch "außerhalb" unserer Partei Zivilgesellschaft in 
bündnisgrünen Anliegen gestalten.  Kommunale Strukturen und Entscheidungen begegnen und 
treffen die Menschen in ihrer individuellen Lebensgestaltung am stärksten. Mir ist es daher wichtig, 
dass in Halle Strukturen gestaltet werden, die Menschen zur politischen Teilhabe ermutigen und 
einladen. Als Studierenden-Stadt lebt Halle von soziokultureller Vielfalt. Daher möchte ich zu einer 
kulturellen, sozialen und politischen Stärkung der Stadtgesellschaft beitragen und niedrigschwellige 
Partizipationsmöglichkeiten in Halle fördern. 

Ich freue mich auf den kommenden Kommunal- UND Europawahlkampf und hoffe durch meine 
Kandidatur die zukünftige bündnisgrüne Stadtratsfraktion zu stärken. 

Mit freundlichen Grüßen 

Till Stoye  


